

Portada » Maduro apoya a Petro en la búsqueda de un cese al fuego bilateral

INTERNACIONAL

Maduro apoya a Petro en la búsqueda de un cese al fuego bilateral

Inicio



Twitter







SHARE













El gobierno de Nicolás Maduro apoya al gobierno de Gustavo Petro en la búsqueda de un alto el fuego bilateral con el ELN. la última guerrilla activa

PUBLICACIONES RECIENTES



Los bancos frenan el desprendimiento de oficinas y descartan cierres masivos este año | empresa

епего 8, 2023



El mito del líder fascista Stepan Bandera entusiasma a los aliados de Ucrania | Internacional

епего 8, 2023



Manual de instrucciones contra concursos de acreedores empresa

enero 8, 2023



España apuesta por aumentar la contratación en el extranjero | negocio

епего 8, 2023

Publicidad

en Colombia, y otros grupos armados como parte de su política integral de paz. Este es el primer punto del escueto comunicado conjunto de los dos presidentes, que este sábado sostuvieron una «reunión bilateral extraordinaria» en Caracas, luego de que Petro anunciara un falso comienzo de año al anunciar un cese al fuego con el ELN, que los rebeldes rechazado.

Si bien la normalización de las relaciones entre los dos vecinos está en marcha, los líderes aún tienen que dar definiciones sobre temas como el control de la extensa frontera compartida o el reingreso de Venezuela al sistema interamericano de derechos humanos, pero el tema principal de la reunión fue el proceso de paz con el Ejército de Liberación Nacional, que ya tuvo un primer ciclo de conversaciones en Caracas. Tras el malentendido en torno al cese al fuego bilateral acordado por la guerrilla, el jefe del equipo negociador designado por Petro dijo que el tema aún estaba en discusión y que el Presidente tenía prisa.

"Tuvimos una reunión amplia y muy fructífera", dijo Maduro, sin entrar en detalles, en un mensaje en Twitter de una reunión rodeada de discreción que terminó sin explicaciones de los presidentes. "Venezuela, como país garante, apoyará al Gobierno de Colombia en su objetivo de mantener la bilateralidad y la paz total", señala el comunicado conjunto. También anuncia varios acuerdos para incentivar la inversión y el comercio bilateral, y celebra la apertura total de los puentes fronterizos, incluido el flamante Puente Atanasio Girardot que ha llegado con el Año Nuevo.

Petro viajó a Caracas, acompañado del canciller Álvaro Leyva; la Jefa de Gabinete Laura Sarabia; el Embajador de Colombia en Washington, Luis Gilberto Murillo; y el ministro de Comercio, Germán Umaña, figura clave en la normalización de las relaciones. Previo al encuentro entre mandatarios, el embajador de Colombia en Caracas, Armando Benedetti, se reunió con el nuevo canciller venezolano, Yvan Gil, quien fue nombrado la víspera junto a un nuevo presidente de PDVSA, dos cargos clave para el regreso de Maduro a la arena internacional. Arena.

Los dos países también están presionando por nuevos acuerdos energéticos para poder operar sin las sanciones de Estados Unidos. Según informó EL PAÍS, la petrolera estatal colombiana, Ecopetrol, solicitó a la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC), conocida como Lista Clinton, permiso para hacer negocios con PDVSA.

Suscribete aquí al boletín EL PAÍS sobre Colombia y recibe toda la información importante sobre la actualidad del país.

Boletin informativo

Análisis de actualidad y las mejores historias de Colombia, entregados en su bandeja de entrada todas las semanas







0









Heberto Corrales Domínquez

RELATED POSTS



El mito del líder fascista Stepan Bandera entusiasma a los aliados de Ucrania | Internacional

епего 8, 2023



Georg Gänswein: El hombre que reveló los secretos de Benedicto XVI. guardias | Internacional

епего 8, 2023



Cómo Xi Jinping tomó la decisión más importante para China en la crisis de la pandemia | Internacional

епего 8, 2023

Vour Comment Name * Email * Website Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.



concursos de acreedores | empresa

епего 8, 2023



España apuesta por aumentar la contratación en el extranjero | negocio

епего 8, 2023

The Smart Times

Your source for the serious news. This demo is crafted specifically to exhibit the use of the theme as a news site. Visit our main page for more demos.

We're social. Connect with us:











Subscribe to Updates

Get the latest creative news from FooBar about art, design and business.

Your email address..

SUBSCRIBE

Agree to the our terms and policy agreement.









INICIO POLÌTI

POLÍTICA DE PRIVACIDAD CONTACTO

© 2023 ThemeSphere. Designed by ThemeSphere.